

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Dña. María José GARCÍA-PELAYO JURADO**, Diputada por la provincia de Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

El pasado 13 de febrero conocimos a través de los medios de comunicación que el Ministerio de Transportes “está inmerso en los trabajos previos para poder diseñar la futura autovía que conectará la autopista (AP 4) con la A-4 en las inmediaciones del aeropuerto de Jerez y que cuenta con la orden de estudio aprobada y que está pendiente de la licitación de un contrato de servicios para redactar el proyecto.”

- ¿En qué fecha tiene previsto el gobierno licitar el contrato para la redacción de dicho proyecto?
- ¿En qué fecha considera el gobierno que podrían iniciarse las referidas obras?

Madrid, 21 de febrero de 2022



Fdo:

LA DIPUTADA

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL